

## ABSTRAK

Indrawati.2018. **Keefektifan Penerapan Metode *Enjoyfull Learning* Dalam Peningkatan Minat Belajar Siswa Kelas VII SMP YP PGRI 4**. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah, dan Pembimbing II Pantja Nurwahidi.

Penelitian ini menelaah untuk mengetahui minat belajar siswa yang diajar tanpa penerapan metode *enjoyfull learning*, untuk mengetahui minat belajar siswa yang diajar dengan penerapan metode *enjoyfull learning*, serta untuk mengetahui apakah penerapan metode *enjoyfull learning* efektif dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas VII SMP YP PGRI 4.

Jenis penelitian ini adalah penelitian *pra-eksperimental* dengan menggunakan desain *the comparasion design*. Pengumpulan data dengan menggunakan instrument angket minat belajar siswa dan lembar observasi kegiatan guru. Analisis data menggunakan analisis data deskriptif serta analisis data inferensial. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP YP PGRI 4 Kota Makassar yang jumlahnya 174 siswa yang terbagi dalam 6 kelas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat belajar siswa yang tidak diterapkan metode *enjoyfull learning* tergolong sedang, dengan presentase nilai terbesar ditunjukkan pada kategori sedang yaitu 55,17% dari 29 siswa dengan nilai rata-rata 0-100. Sedangkan untuk minat belajar siswa yang menerapkan metode *enjoyfull learning* tergolong tinggi dengan presentase terbesar pada kategori tinggi yaitu 96,55% dengan rata-rata terbesar 51,83. Melalui uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai  $t_{hitung} > t_{tabel} = 5,879 > 2,045$ . Pengujian hipotesis yaitu Jika  $t_{hitung} > t_{tabel}$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Berdasarkan hasil ini dapat diketahui bahwa metode *enjoyfull learning* lebih efektif dalam meningkatkan minat belajar siswa daripada metode non *enjoyfull learning* kelas VII SMP YP PGRI 4.

Dengan hasil penelitian ini guru atau pendidik diharapkan untuk kreatif dalam menggunakan model atau metode dalam proses pembelajaran agar dapat meningkatkan minat belajar siswa pada mata pelajaran Bahasa Indonesia di kelas VII.

**Kata Kunci** : Pembelajaran *Enjoyfull Learning*